

Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1201
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

23. September 2015

Offizielle Einführung neue Chefärztin Anästhesie und Intensivmedizin

Offizielle Einführungsfeier für Dr. Elena Ribel an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

In einer Feierstunde wurde heute Dr. med. Elena Ribel in ihr Amt als neue Chefärztin der Fachabteilung für Anästhesie und Intensivmedizin an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie offiziell eingeführt. Die Fachärztin für Anästhesie wechselte aus dem Universitätsklinikum Mainz in das Krankenhaus nach Simmern.



Prof. Dr. Werner, Dr. Mayer, Dr. Ribel, Dr. Junkermann

Im Namen der Stiftung kreuznacher diakonie übermittelte Dr. Thorsten Junkermann, Geschäftsführer des Geschäftsfeldes Krankenhäuser und Hospize, in seiner Begrüßung die besten Wünsche an Dr. Ribel. Er unterstrich den positiven Mehrwert für das Simmerner Krankenhaus durch die Gewinnung einer hochspezialisierten Anästhesistin für diese Führungsposition, aber vor allen Dingen einer couragierten Persönlichkeit mit klarer Zielsetzung und gelebten Werten. Stellvertretend für das Ärztekollegium und die Mitarbeitenden begrüßte Dr. med. Hans-Peter Mayer, Chefarzt der Fachabteilung Chirurgie und Ärztlicher Direktor an der Hunsrück Klinik, die neue Chefärztin.

Univ.- Professor Dr. med. Christian Werner, Direktor der Klinik für Anästhesiologie der Universitätsmedizin Mainz, würdigte in seinem Grußwort als früherer Vorgesetzter von Ribel deren breit gefächertes und fundiertes anästhesiologisches Können. Brillante Arbeit habe sie besonders auch im Bereich der Palliativmedizin geleistet, die Hunsrück Klinik übernehme definitiv eine seiner besten Kolleginnen.

„Ich bin überwältigt über die positive Resonanz, die mir aus allen Bereichen der Klinik entgegengebracht wird und freue mich auf die Zusammenarbeit mit meinem erfahrenen und motivierten Team. Hier ist ein gutes Miteinander aller Beteiligten zum Wohl der Patientinnen und Patienten spürbar“, betonte Ribel in ihrer Ansprache und bedankte sich für den herzlichen Empfang und das offene Miteinander.

Im Anschluss an ihr Medizinstudium war Dr. Elena Ribel seit ihrer Approbation 1999 in der Klinik für Anästhesiologie am Universitätsklinikum Mainz, seit 2009 als Funktionsoberärztin, tätig. In 2012 übernahm sie die ärztliche Leitung des Ambulanten Operations-Zentrums an der Universitätsmedizin, Schwerpunkte bildeten dabei unfallchirurgische und augenoperative Eingriffe. Im Rahmen ihrer Weiterbildungen erwarb sie die Zusatzbezeichnungen Spezielle anästhesiologische Intensivmedizin und Notfallmedizin.



Die Medizinerin lebt mit ihrer Familie in Bad Kreuznach. Als leidenschaftliche Bergsteigerin engagiert sie sich zudem ehrenamtlich als Ärztin bei der Bergwacht des Deutschen Roten Kreuzes für den Standort Rotenfels.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.400 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.